

# Für ein modernes und gerechtes Steuersystem

**Wir stehen für eine gerechte und gleichberechtigte Gesellschaft. Deswegen fördern wir eine gerechte Familienpolitik und wollen das Ehegattensplitting für neu geschlossene Ehen abschaffen. Das Ehegattensplitting ist ein Produkt der 50er Jahre, das durch ungleiche Besteuerung häufig dazu führt, dass Frauen weniger arbeiten als Männer.**

- Die SPD will für künftige Ehen ein Familiensplitting, das gezielt Familien mit Kindern fördert – und nicht den bloßen Trauschein.
- Häufig sind es Frauen, die durch das Ehegattensplitting davon abgehalten werden, mehr zu arbeiten. Das ist ungerecht. In Zeiten des Fachkräftemangels ist das auch gegenüber der Wirtschaft unverantwortlich.
- Damit Familie und Beruf besser vereinbar sind, setzen wir uns für eine bessere Betreuung von Kindern ein.

Kürzlich haben wir das erste Fachkräfteeinwanderungsgesetz in der deutschen Geschichte durchgesetzt. Das ist ein wichtiger Schritt gegen den Fachkräftemangel! Aber wahr ist auch: Wir müssten weniger Arbeitskräfte im Ausland anwerben, wenn wir endlich damit Schluss machen könnten, mit überholten Steuermodellen Frauen vom Arbeitsmarkt fern zu halten.

